

Sachkundenachweis für Leistungsrichteranwälter des Vereins Dachsbracke in Kirchheim trotz Corona-Virus



Nach getaner Prüfungsarbeit: v. l. Marco Pegel, Thomas Gundersdorf, Walter Reinbold, Ernst-Otto Naumann, Dominik Schwarz

Ja, auch für uns Dachsbrackler haben sich die Ereignisse in der 2ten Märzwoche überschlagen. Die geplanten Vorstandssitzungen und die Züchterschulung in Kirchheim (gleiche Lokalität wie an der MHV) wurden abgesagt. Auch der Sachkundenachweis für Richteranwälter unseres Vereins war für Sonntag den 15.03.2020 vorgesehen.

Da diese Veranstaltung insgesamt nur 5 Personen betraf, haben wir uns nach Abwägung der Risiken, trotz Corona-Virus, für die Durchführung entschlossen. Unsere Richteranwälter Dominik Schwarz und Marco Pegel sowie der Prüfungsausschuss Walter Reinbold, Ernst-Otto Naumann und ich trafen uns zum vom JGHV vorgegebenen Sachkundenachweistermin.

Wir gratulieren beiden Richteranwältern, die eine hervorragende Ergebnisquote erreichten und somit den Sachkundenachweis bestanden haben.

Ein besonderer Dank gilt Walter Reinbold (LOM Hessen) und seinem erfahrenem Richterkollegen Ernst-Otto Naumann für die Unterstützung im Prüfungsausschuss.

Unsere Prüflinge müssen jetzt noch warten, bis sie ihre Richterausweise vom JGHV bekommen. Ob Sie dann zeitnah praktizieren dürfen ist natürlich noch fraglich. Hoffen wir, dass unsere wichtige Richterarbeit bei den Frühjahrs-Anlageprüfungen nicht allzu lange durch Corona eingeschränkt wird!

Wir wünschen unserem Richternachwuchs allseits ein gerechtes Urteilsvermögen und eine glückliche Hand bei Ihren Bewertungen zum Wohle unserer Hunde sowie eine harmonische Aufnahme in ihre Landesgruppen und den Kreis der Richterinnen und Richter.

Text und Bild: Thomas Gundersdorf BIII